Sed verdaderamente amorosos y dadle todas vuestras cargas al Padre, y

experimentaréis bienestar. Liberaos de trabajar laboriosamente.

Hoy, BapDada está viendo la congregación de Sus emperadores libres de preocupaciones en todas partes. Esta enorme congregación de emperadores solo tiene lugar en este tiempo de la edad de la confluencia. Ni siquiera en el paraíso habrá tal enorme congregación de emperadores. De manera que, BapDada está complacido viendo la congregación de todos los emperadores en este tiempo. Incluso los que están lejos se ven cercanos al corazón. Todos vosotros estáis fundidos en los ojos de Baba, y esos otros hijos están fundidos en el corazón. Es una congregación tan hermosa. En este día especial, el brillo de la conciencia del estado avyakt es visible en la cara de todos. El recuerdo del Padre Brahma está fundido en el corazón de todos. Ambos: el Padre Brahma Adi Dev y el Padre Shiva, están muy complacidos viendo a todos los hijos.

Hoy, desde las 2.00 de la mañana, había muchos tipos de guirnaldas alrededor del cuello de BapDada. Las guirnaldas de flores son corrientes, los collares de diamantes tampoco son gran cosa, pero los collares de las perlas invalorables de amor son extremadamente elevados. En el corazón de cada hijo, en este día, el amor emergió especialmente. Cuatro tipos diferentes de guirnaldas emergieron enfrente de BapDada. La guirnalda con el primer número era la de los hijos elevados que están haciendo esfuerzos elevados para hacerse iguales al Padre. Tales hijos colgaban alrededor del cuello del Padre en forma de una guirnalda. La primera guirnalda era la más pequeña de todas. La segunda guirnalda era la de los hijos que están haciendo esfuerzos con amor para hacerse cercanos e iguales. El primer número era el de los hacedores de esfuerzos elevados y estos otros son solo hacedores de esfuerzos. La tercera guirnalda, que era más larga, era la de los hijos amorosos que son compañeros en hacer el servicio del Padre. Sin embargo, a veces son hacedores de esfuerzos intensos y a veces son aquellos que tienen que afrontar tormentas en mayor medida. Sin embargo, ellos tienen un buen deseo de hacerse completos. La cuarta guirnalda era la de aquellos que se quejan. Había guirnaldas de los diferentes tipos de hijos en forma de caras de ángeles avyakt. Viendo las diferentes guirnaldas, BapDada estaba complacido y, al mismo tiempo, también dio amor y sakaash. Ahora, todos vosotros deberíais pensar acerca de "¿Quién soy yo?". Sin embargo, de todos los hijos en todas partes, el pensamiento especial que emergió en vuestro corazón fue: "Ahora, definitivamente tengo que hacer algo." La mayoría de vosotros tiene este fervor y entusiasmo en la forma de pensamientos. En la forma práctica sois de diferentes niveles, pero sí que lo tenéis en vuestros pensamientos.

Hoy, viendo a todos los hijos, BapDada está dando bendiciones especiales desde el corazón y felicitaciones desde el corazón en este día de amor, en este día del recuerdo, el día del poder. Debido a que hoy es un día especial de amor, la *mayoría* de vosotros estáis perdidos en el amor. De igual forma, en el esfuerzo también, siempre permaneced perdidos en el amor; permaneced fundidos en el amor. Así que, el método fácil es el amor, el amor desde el corazón. Es amor, junto a tener la conciencia de la presentación del Padre. Este amor está lleno con el amor por los logros que habéis recibido del Padre. El amor es un método muy fácil ya que las almas amorosas se salvan de tener que trabajar laboriosamente. Debido a estar fundidos en el amor, debido a estar perdidos en el amor, experimentaréis

cualquier tipo de trabajo como una forma de entretenimiento. Los que son amorosos automáticamente permanecerán más allá de cualquier conciencia de cuerpo, más allá de la atención de las relaciones del cuerpo; automáticamente permanecerán fundidos en el amor. El amor del corazón les da la experiencia de cercanía al Padre, de la compañía del Padre y de ser iguales a Él. Las almas amorosas constantemente se consideran dignas de las bendiciones del Padre. El amor fácilmente hace lo imposible posible. Siempre experimentan la mano de cooperación y amor del Padre sobre su cabeza y su frente. Su intelecto tiene fe y permanecen libres de preocupaciones. Todos los hijos que estabais al principio del establecimiento tuvisteis la experiencia en el periodo inicial; incluso los hijos que fueron instrumentos al inicio del servicio, tuvieron la experiencia al principio de cómo todos teníais tanta intoxicación de amor, con la conciencia de haber encontrado al Padre. Recibisteis este conocimiento más adelante, pero la primera intoxicación fue la de estar perdidos en el amor. El Padre es el Océano del Amor. Así, desde el principio, la mayoría de los hijos han estado perdidos en el Océano del Amor. En términos de la velocidad de los esfuerzos, hacéis esfuerzos a una velocidad muy buena, pero algunos hijos se pierden en el Océano del Amor mientras que otros simplemente se dan un chapuzón y salen de nuevo. Por ello, los hijos que permanecen perdidos en el amor encuentran que se necesita muy poco esfuerzo, mientras que los otros no tienen la misma experiencia. Ellos permanecen en la experiencia de ambos, a veces esfuerzo y a veces amor. Sin embargo, los que permanecen perdidos en el amor siempre experimentan que están bajo la carpa de protección. Los hijos que tienen amor en su corazón cambian el trabajo laborioso en amor. Enfrente de ellos, situaciones tan grandes como una montaña se experimentan como algodón, no como una montaña. Incluso las piedras se experimentan como si fueran agua. Hoy, todos vosotros especialmente permanecisteis en la atmósfera del amor; ¿lo experimentasteis como si fuese trabajo laborioso o fue un entretenimiento?

Hoy, todos experimentasteis amor, ¿no es así? ¿Estuvisteis perdidos en el amor? Todos estabais perdidos en el amor. Hoy, ¿experimentasteis alguna forma de trabajo laborioso? ¿Experimentasteis tener que trabajar laboriosamente en alguna situación? Tuvisteis algún pensamiento de "¿Qué?", "¿Por qué?" o "¿Cómo?". El amor os hace olvidar todo. Así, BapDada dice: Ninguno de vosotros debería olvidar el amor de BapDada. Habéis encontrado al Océano del Amor; avanzad en esas olas tanto como queráis. Siempre que experimentéis algún tipo de trabajo duro - porque Maya os pondrá a prueba entre medio en ese momento, recordad vuestra experiencia de ese amor y el trabajo duro cambiará en amor. Probadlo y ved. Lo que sucede es que cometéis el error en ese momento de entrar demasiado en el "¿qué?, el "¿por qué? Algo que ha venido también se irá, pero ¿cómo se irá? Al recordar el amor, el trabajo duro desaparecerá, porque todos vosotros experimentáis el amor de ambos, Bap y Dada, en diferentes momentos. Sí que lo experimentáis, ¿no es así? Lo habéis experimentado en algún momento, ¿no es así? Ok, puede que no lo experimentéis todo el tiempo, pero lo habéis experimentado en algún momento. Recordad en ese momento lo que es el amor del Padre. ¿Qué experimentasteis con el amor del Padre? Con vuestra conciencia del amor vuestro trabajo duro cambiará, porque a BapDada no le gusta que ninguno de los hijos tenga un estado de trabajar laboriosamente. "¡Mis hijos y tienen que trabajar laboriosamente!". Así que, ¿cuándo os liberaréis del trabajar laboriosamente? Solo en la edad de la confluencia os podéis liberar de trabajar laboriosamente y simplemente permanecer en bienestar todo el tiempo. Si no hay bienestar, definitivamente hay algún tipo de carga u otro en vuestro intelecto. El Padre os ha dicho: Entregadme vuestras cargas a Mí. Olvidad la conciencia de "yo" y convertíos en un depositario. Dadle vuestras responsabilidades al Padre y vosotros mismos convertíos en los hijos verdaderos, que sois honestos en vuestro corazón, mientras coméis, bebéis y disfrutáis, porque de todas las edades, esta edad de la confluencia es la edad del bienestar. Si no celebráis con bienestar incluso en

esta edad del bienestar, entonces ¿cuándo lo celebraréis? Cuando BapDada ve que algunos hijos están llevando una carga y trabajando mucho laboriosamente, que no la están entregando sino que la están llevando ellos mismos, entonces claro que el Padre experimentaría misericordia y compasión, ¿no es así? ¡Trabajando laboriosamente en el tiempo del bienestar! Tenéis que perderos en el amor, podéis recordar los momentos de amor. En un momento u otro, cada uno de vosotros definitivamente ha experimentado amor; definitivamente lo experimentáis. El Padre sabe que habéis tenido esa experiencia pero que no la recordáis. Seguís viendo el trabajo duro y seguís confundiéndoos. Si hoy, desde amrit vela hasta ahora, habéis experimentado el amor de ambas *autoridades*, de Bap y de Dada, entonces, recordando este día, enfrente de ese amor, vuestro trabajo laborioso terminará.

Ahora, este año BapDada quiere ver a cada hijo lleno de amor y que permanece libre de trabajar laboriosamente. Que ningún nombre o rastro de ningún tipo de trabajo duro permanezca en vuestro corazón o en vuestra vida. ¿Es posible esto? ¿Es posible? Los que sienten que definitivamente tienen que hacer esto, los que tienen ese coraje, ¡levantad la mano! En este día especial, cada hijo tiene una bendición especial de permanecer libre de trabajar laboriosamente. ¿Lo aceptáis? ¿sí? ¿Entonces qué haréis si algo sucede? No diréis "¿qué?", "¿por qué?", etc., ¿no es así? Recordad los momentos de amor. Recordad esas experiencias y perdeos en esas experiencias. Habéis prometido esto. El Padre os está haciendo una pregunta a los hijos: Todos habéis prometido que reclamaréis del Padre el estatus de liberación en la vida para 21 nacimientos, que definitivamente lo haréis. Así que, ¿puede haber trabajo duro en la liberación en la vida? De los 21 nacimientos, un nacimiento es el de la edad de la confluencia. Vuestra promesa es para 21 nacimientos, no para 20 nacimientos. Así que, liberaos de trabajar laboriosamente desde ahora, es decir, liberaos en vida, volveos emperadores libres de preocupaciones. Los sanskares del tiempo presente permanecerán emergidos en el alma durante 21 nacimientos. Así que, habéis reclamado vuestra herencia para 21 nacimientos ¿no es así? O, ¿la vais a reclamar ahora? Así que, ¡atención por favor! Liberaos de trabajar laboriosamente. Permaneced contentos y haced que los demás estén contentos. No solo permanezcáis contentos, también haced que los demás estén contentos. Solo entonces permaneceréis libres de trabajar laboriosamente. De otro modo, cada día, algún tipo de carga o trabajo duro emergerá en vuestro lenguaje en la forma de "¿qué?", "¿por qué?". Ahora estáis viendo la cercanía del tiempo. De la misma forma que el tiempo se está acercando, de igual forma, haced que aumente la experiencia de cercanía al Padre ahora. Vuestra cercanía al Padre pondrá fin al tiempo. ¿No podéis todos vosotros, hijos, oír el eco de los sonidos de pesar e intranquilidad de todas las almas en vuestros oídos? Todos vosotros sois ancestros y también dignos de adoración. Oh almas ancestro, oh almas dignas de adoración, ¿cuándo completareis la tarea del beneficio del mundo?

BapDada ha visto las noticias de cómo los de cada una de las áreas profesionales están teniendo *reuniones* y creando *planes* sobre cómo aumentar la velocidad del beneficio del mundo. Creáis muy buenos planes, pero BapDada os está preguntando: Y finalmente, ¿hasta cuándo? ¿Darán las Dadis una respuesta a esto? ¿Contestarán los Pandavas? ¿Hasta cuándo? Al hacer planes, los de las diferentes áreas profesionales mantienen la meta de revelar al Padre. Sin embargo, la revelación sucederá con una promesa determinada. Determinación en vuestra promesa; la determinación a veces disminuye debido a alguna razón o situación. Hacéis muy buenas promesas. Si las oyerais en Amrit Vela – el Padre las oye todo el tiempo. La *ciencia* todavía no os ha dado la facilidad para poder oír el sonido en los corazones de cada uno. El Padre las oye: la guirnalda de promesas, las cosas que habéis pensado cumplir son tan buenas que complacen el corazón, de forma tal que BapDada dice: ¡Wah hijos, wah! ¿Debería BapDada

deciros qué hacer? Cuando se lleva a la acción, hasta la fase de leer la murli, estáis bien hasta un 75%, pero cuando se trata de karma yoga, hay una diferencia. Algunos sanskares, alguna naturaleza: La naturaleza y los sanskares se os oponen, de forma que en lugar de una promesa determinada, se vuelve corriente. El porcentaje de determinación se reduce.

BapDada sonríe viendo el juego al que juegan los hijos. ¿Qué juego es? ¿Debería BapDada decíroslo? BapDada siente misericordia cuando Él ve estos juegos; Él no disfruta con eso porque BapDada ve que los hijos son muy listos en echarle la culpa de todo lo suyo a otros, en cada situación. ¿Qué juego jugáis? Inventáis historias. Pensáis: ¿quién lo va a ver de todos modos? Yo lo sé y mi corazón lo sabe. El Padre se sienta en la morada suprema y en la región sutil. Si le decís a alguien: "No debes hacer esto", ¿sabéis a qué juego juega ese? "Sí, sucedió, pero..." El definitivamente dice, "pero..." ¿Pero qué? "Fue así, ese hizo eso, fue así y por eso sucedió. Yo no haría algo así, pero fue debido a que sucedió de esa forma. Ese hizo esto y por eso yo hice eso. De otro modo, yo no lo hubiera hecho". Así que, ¿qué es esto? Significa una falta de vuestra propia realización. De acuerdo, por ejemplo, alguien hizo algo y por eso vosotros hicisteis algo. Es muy bueno. Ese fue el primer número y tú fuiste el segundo número; eso está bien. BapDada acepta esto también. Tú no eres el primer número; eres el segundo número. Sin embargo, ¿es bueno si pensáis que estaréis bien si la persona con el primer número se transforma? En ese momento pensáis eso, ¿no es así? De acuerdo, en el caso que esa persona que es el primer *número* sí se transforma a sí mismo, y BapDada le dice a todos los que son el primer *número* que es su error, que se tienen que cambiar a sí mismos, eso está bien. De acuerdo. Si la persona del primer número se transforma a sí mismo, ¿quién consigue el primer número? Vosotros no recibiréis el primer número, ¿verdad? No tendréis el primer número en el poder de transformación. Le disteis a ese el primer número así que, ¿cuál es vuestro número? Es el segundo número, ¿no es así? Si se os dijera que sois el segundo número, ¿estaríais de acuerdo? ¿Lo estaríais? Diríais: "No, fue así, fue así..." Este tipo de lenguaje se emplea mucho en los juegos. Ahora terminad esos juegos de "así", "asá", "¿cómo?, etc. y pensad: "Yo mismo he de transformarme". Yo mismo debería transformarme y luego transformar a otros. Sin embargo, si no sois capaces de transformar a otros, entonces al menos tened buenos deseos y sentimientos puros hacia ellos. Esto es algo que os pertenece personalmente a vosotros, ¿no es así? Así que, yo me tengo que convertir en Arjuna, aquel que toma la iniciativa. ¿Eres tú, o es la persona con el segundo *número* quien va a acercarse a Lakshmi y Narayan, el que tiene un derecho a estar en el primer reino del mundo?

Este año, BapDada tiene esperanzas en todas las almas Brahmins, Brahma Kumars y Kumaris. Cuando venís aquí, os ponéis una *medalla*. Todos vosotros os ponéis una *medalla*, ¿no es así? Incluso cuando venís aquí, recibís una *medalla*, ¿cierto? Ya sea de papel, de oro o de plata. De la misma forma que os ponéis una medalla, de igual forma, poneos una *medalla* en vuestro corazón y en vuestra mente: "Yo tengo que transformarme. Tengo que convertirme en un instrumento. Esto debería cambiar, que cambie esta situación, que cambie esta persona, que cambien estas *circunstancias:* No. "Tengo que cambiar yo mismo. Las situaciones vendrán. Estáis yendo muy alto y en las alturas los problemas también serían elevados, ¿no es así? Sin embargo, tal como hoy había una atmósfera de la conciencia del amor, a diferentes niveles de acuerdo a vuestra capacidad, de la misma forma, constantemente mantened *emergida* en vuestra mente la atmósfera de permanecer absortos en el amor.

BapDada recibe muy buenas noticias. Incluso los pensamientos son muy buenos en la forma, pero en ponerlos en la forma práctica os volvéis de acuerdo a vuestra capacidad. Ahora, durante dos minutos,

todos vosotros estabilizaros en el amor de Dios y en el estado de los placeres espirituales de la edad de la confluencia. Repetidamente continuad teniendo esa experiencia una y otra vez, de cuando en cuando. Nunca soltéis el amor. Aprended a permanecer perdidos en el amor. Acheha.

A todos vosotros hijos yogyukt, yuktiyukt, raazyukt (entendiendo todos los secretos), que permanecéis felices y hacéis felices a otros—no debéis solo permanecer felices vosotros, sino también haced felices a otros—a los hijos sumergidos en el amor del Océano del Amor, a los hijos que hacen esfuerzos intensos, quienes siempre están haciendo esfuerzos para hacerse iguales al Padre, a las almas elevadas que fácilmente hacen lo imposible posible, a los hijos muy *afortunados* y *encantadores* que están siempre con el Padre, y son compañeros en hacer Su servicio, en este día avyakt de la forma avyakt angelical, amor, recuerdos y bendiciones desde el corazón. Achcha.

Bendición:

Que logréis éxito total con el mantra mágico del recuerdo y os convirtáis en una personificación del éxito.

El recuerdo del Padre es el mantra mágico con el que podéis lograr cualquier resultado que queráis. En una forma mundana, para lograr un resultado exitoso en una tarea, se canta un mantra. De forma similar, aquí también, si queréis lograr éxito en cualquier cosa, el método es usar el gran mantra del recuerdo. Este mantra mágico lo transforma todo en un *segundo*. Constantemente mantenedlo en vuestra conciencia y os convertiréis en una personificación del éxito constante. Aunque no es gran cosa permanecer en el recuerdo, es al permanecer constantemente en el recuerdo como lograréis éxito total.

Eslogan:

Sumergir toda la expansión en su esencia en un *segundo* significa reivindicar el *certificado* final.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

-más allá del cuerpo).

De igual forma que podéis fácilmente quitaros un vestido, debéis poder quitaros el vestido de vuestro cuerpo tan fácilmente y también adoptarlo igual de fácil en el tiempo de la necesidad. Se necesita esta práctica. Si vuestro vestido está apretado, no os lo podéis quitar fácilmente. De la misma forma, que el vestido de vuestro cuerpo no esté apretado o pegado a algún sanskar. Para ello, permaneced fáciles en todas las situaciones. Si permanecéis fáciles, todas las tareas se llevarán a cabo *fácilmente*. Cuánto más desapegados permanecéis de vuestros viejos sanskares, más desapegado será vuestro estado, es decir, os haréis sin cuerpo fácilmente.